

# El Salvador lanza iniciativa de paz

El Salvador, sin rencor ni ánimo revanchista, como hermanos que somos, invita públicamente a todos los países centroamericanos, incluyendo a Nicaragua, a que nos reunamos para discutir civilizadamente las tensiones en Centroamérica, dijo ayer el canciller, Dr. Fidel Chávez Mena, en las Naciones Unidas.

Toma parte el ministro de Relaciones Exteriores en los debates del Consejo de Seguridad sobre las denuncias nicaragüenses de que ha sido víctima de una agresión extranjera.

"Mi país, afirmó Chávez Mena, reafir-

ma su vocación democrática y pacifista". Destacó que los problemas de Centroamérica deben ser resueltos exclusivamente por los centroamericanos, y nadie absolutamente nadie, bajo ningún título ni pretexto deberá inmiscuirse en la problemática.

## Reunión de paz

Propuso el ministro de Relaciones una reunión de paz en la que participen todos los países centroamericanos, para discu-

Pasa a la página 11

## Convenio de Asistencia ASI-ICAITI

Convenio de Asistencia Técnica para mejorar la eficiencia del uso de la energía en la industria regional, firmó la Asociación Salvadoreña de Industriales, ASI, con el Instituto Centroamericano de Investigación y Tecnología Industrial ICAITI.

Así lo dio a conocer ayer la ASI, al manifestar que se desarrollará en virtud de tal Convenio el mencionado proyecto, no solamente en El Salvador sino que en el resto de países del istmo.

Tal actividad ha sido motivada por la creciente gravedad de la situación

Pasa a la página 56



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

A VERANEAR. Las terminales de buses de Oriente, Occidente y otras estaciones de transporte, se han visto con intenso movimiento, con motivo de la inquietud de las personas que se dirigen a veranear a balnearios, lagos, piscinas, ríos, haciendas, etc.

# A 5 millones de qq. llega actual zafra

A cinco millones cien mil quintales de azúcar asciende la actual zafra, cuando todavía faltan los resultados finales de tres ingenios, informó el Instituto Nacional del Azúcar.

Durante conferencia informativa celebrada ayer, los señores: Lic. Carlos Mejía Alférez, Ing. Ramón González y Sr. Alfredo Angulo: presidente, director-secretario y gerente de comercialización de INAZUCAR, respectivamente, dieron a conocer que la zafra 1982/83, que ha dado ocupación a cerca de cien mil personas, entre obreros, rozadores,

transportistas, técnicos y empleados administrativos, ha superado por buen margen la producción del año pasado.

Al referirse a la Central Chaparrastique, que ya comenzó a funcionar en San Miguel, dijeron los principales funcionarios de INAZUCAR, que se espera una zafra de prueba que anda entre los ciento diez mil y ciento veinte mil quintales.

Lo anterior, afirmaron, ha sido posible gracias al esfuerzo y buena voluntad que pusieron de manifiesto quienes trabajan en cuestiones del azúcar, desde los corta-

Pasa a la página 49



INFORMAN. Funcionarios del INAZUCAR, Lic. Carlos Mejía Alférez (presidente), Ing. Ricardo González, Sr. Alfredo Angulo y Sr. Ricardo Arbizú, informan sobre diversos aspectos del azúcar, entre ellos, la disposición

de empaclarla en bolsas selladas de una, dos, cinco y cien libras, garantizando el peso con el emblema de esa institución autónoma.



VACACIONES. Miles de personas invadieron desde el Domingo de Ramos, las playas y lugares turísticos del país, dando así inicio a la temporada de vacaciones de Semana Santa. Las carreteras hacia la costa,

principalmente de La Libertad, se vieron abarrotadas de vehículos y excursiones en busca de alegría y esparcimiento. 28 guardavidas de "Operación Rescate Delta", vigilan en El Majahual.

## Presentan ley para reactivar el turismo

El ante-proyecto de Ley Transitoria de Reactivación de la Industria del Turismo, ha sido presentada al presidente de la República por intermedio del ministro de Economía, se informó oficialmente.

El anteproyecto en referencia —se dijo— ha sido elaborado por la Comisión Nacional de Turismo, que preside el vicepresidente de la República, Dr. Mauricio Gutiérrez Castro.

Esta ley —señalaron— tendrá por objeto la reactivación de la industria turística del país, mediante el establecimiento de re-

gulaciones inmediatas que auxilien muy positivamente a las empresas que se dedican a actividades relacionadas con la explotación de la industria turística, así como la incentivación de nuevas inversiones con la misma finalidad.

Entre los incentivos de la futura ley —se explicó— se destacan: franquicias aduaneras para importar materiales necesarios para la construcción y mantenimiento de esas industrias, como para las viviendas anexas para

Pasa a la página 36



REUNION. El Dr. Fidel Chávez Mena, pide en el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, una conferencia de paz.



400 VIVIENDAS. A los damnificados del desastre de Montebello, que provocó el temporal de septiembre del año anterior, les serán entregadas 400 viviendas. Lic. Félix Osegueda, presidente del FSV.

## Becas para curso de alto nivel ofrece la OEA

Becas para participar en cuatro cursos de alto nivel que se efectuarán durante el presente año en Chile, Argentina, Costa Rica y Ecuador, ofrece la Organización de los Estados Americanos.

Son los siguientes: "Curso-Taller sobre Métodos Estadísticos Aplicados a Proyecciones Económicas del Comercio Exterior y del Financiamiento Externo". Se iniciará el 4 de julio en el Centro Interamericano de Enseñanza de

Pasa a la página 56

## Se acerca al Sistema Solar el Cometa Halley

"El cometa Halley, famoso por su aparición en 1911 por los malos augurios que se le atribuyeron, se está acercando a nuestro Sistema Solar, estimándose su presencia a finales de 1985.

El acercamiento a su perihelio, o sea al punto de la órbita más próxima al sol, ocurrirá entre septiembre de 1985 a marzo de 1986.

En su recorrido aparecerá como un simple asteroide, pero al entrar a la órbita de Marte, se tornará muy luminoso, surgiéndole su enorme cola, la cual y durante su trayectoria,

apuntará al lado opuesto al sol, brindando al mundo entero un maravilloso espectáculo natural.

Este será el último cometa del Siglo XX que nos visitará; el anterior fue el cometa "Kohoutek", que surcó los cielos en forma casi invisible durante el año de 1973.

En San Salvador podrá apreciarse a simple vista hacia el cerro de San Jacinto en horas de la madrugada, especialmente en enero y febrero de 1986; su mejor visibilidad será en el

Pasa a la página 11

## Brigadas paramédicas instaladas en playas

En cada playa turística, ha sido instalada una brigada paramédica especializada en resucitación cardiopulmonar y equipos de rescate con radio, para el patrullaje de carreteras del país, con motivo de Semana Santa.

La "Operación Rescate Delta", que conjuntamente realizan la Cruz Roja Salvadoreña y Cigarrera Morazán, ha desplegado servicios de guardavidas y comenzó la "semana laboral de socorro", desde las 2:00 p.m. del sábado anterior y

concluirá hasta las 6:00 de la tarde del Domingo de Resurrección.

En la Oficina de Relaciones Públicas de la Cruz Roja, se trabajará toda la Semana Santa, para atender a los medios de información y mantener al tanto de los acontecimientos a la ciudadanía en general, dijeron voceros de dicha institución.

Informan que para cualquier caso de emergencia, se debe llamar a los teléfonos: 21-5755, 22-8464 y 21-9406.